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ERGEBNISSE IN LEICHTER 
SPRACHE 
BEFRAGUNG ZUM VERKEHR IN OFFENBACH 
 
Die Verwaltung der Stadt Offenbach am Main erstellt einen Verkehrsentwicklungsplan. 
Damit soll der Verkehr in der Stadt Offenbach in Zukunft besser gemacht werden. 

Die Meinung der Wirtschaftstreibenden ist hierbei sehr wichtig.  

Deshalb fragt die Verwaltung die Menschen in der Stadt Offenbach nach ihrer Meinung und ihren Ideen. 

 

Die Wirtschaftstreibenden wurden in einer Umfrage über das Internet zu ihrer Meinung befragt: 

 

- Welche Verkehre sind für die Unternehmen wichtig? 

- Welche Probleme gibt es mit dem Verkehr? 

- Wo funktioniert der Verkehr gut? Wo funktioniert er nicht gut? 

- Wie soll der Verkehr in Offenbach in Zukunft sein? 

 

Alle Menschen ohne Zugang zu Internet konnten in ein Büro kommen und mit Mitarbeitern und 

Mitarbeiterinnen über den Verkehr in Offenbach sprechen. Das Büro befindet sich im Erdgeschoss des „City-

Tower Offenbach“. Das ist ein Hochhaus in der Innenstadt. Das Büro ist in der Berliner Straße 76, Postleitzahl: 

63065 Offenbach. Man kann das Büro vom Fußgängerweg betreten. 

 

Sie möchten über den Verkehr in der Stadt Offenbach sprechen?  

Dann können Sie in das Büro kommen. Wir haben bis zum Ende des Jahres 2022 zu folgenden Zeiten geöffnet: 

Montags, zwischen 9 und 15 Uhr 

Mittwochs, von 13 bis 19 Uhr 

Freitags von 8 bis 12 Uhr 

 

Im Büro können Sie mit uns über den Verkehr in Offenbach sprechen.  

Wir erklären wir Ihnen auch alle Ergebnisse der Befragung. 

 

 

ERGEBNISSE DER BEFRAGUNG 
Bei der Befragung haben 96 Wirtschaftstreibende mitgemacht.  

Das sind die Ergebnisse: 

 

WELCHE VERKEHRE SIND FÜR ICHR UNTERNEHMEN UND DIE STADT OFFENBACH AM 

WICHTIGSTEN 

Die Verkehre für die Mitarbeitenden sind den Befragten am Wichtigsten 

Am Zweitwichtigsten sind Ihnen die Anlieferungsverkehre von Lieferanten und Zustellern 

An dritter Stelle folgen die Verkehre von Kundinnen und Kunden zu den Unternehmen 
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Als am wenigsten wichtig wurden Auslieferungsverkehre bewertet 

 

 

WIE WICHTIG SIND DIE FOLGENDEN VERKEHRSINFRASTRUKTUREN UND -ANGEBOTE  

Das Straßennetz ist den Wirtschaftstreibenden am wichtigsten 

An Zweiter Stelle stehen ausreichende Parkplätze 

Als mittel wichtig wurden S-Bahnen, Regionalzüge, Busse, Fußverkehr, Radverkehr, Ladezonen und Parkplätze 

für LKW bewertet 

Weniger wichtig sind den Wirtschaftstreibenden Flughäfen, Logistikflächen, Containerabstellflächen, 

Schienengüterverkehr und Häfen 

 

WELCHE HANDLUNGSFELDER SIND ICHNEN FÜR DIE ZUKUNFT WICHTIG 

 

Am Wichtigsten sind den Befragten viele und gute Straßen, Fußwege und eine hohe Aufenthaltsqualität an 

öffentlichen Plätzen 

Auch wichtig, aber etwas weniger wichtig sind die Verbesserung des Parkplatzangebotes, eine bessere 

Verkehrssicherheit, viele und gute Radwege, eine verbesserte Barrierefreiheit und Elektrolademöglichkeiten  

Am wenigsten wichtig waren Abstellanlagen für Fahrräder und mehr Carsharing-Angebote 

 

WAS WÜNSCHEN SICH DIE MENSCHEN FÜR DEN VERKEHR IN OFFENBACH IN 10 JAHREN? 

Es gibt gute Busverbindungen und Bahnverbindungen in der ganzen Stadt. 

Alle Menschen können sich gut in der Stadt bewegen. 

Es gibt viele Parkplätze und Ladezonen auch in der Innenstadt 

Man kann mit dem Auto flüssig und schnell durch die Stadt fahren 

Es ist sicher in der Stadt und im Verkehr 

Die Verkehr in Offenbach ist barrierefrei 

 

 

WELCHE BRANCHEN HABEN BEI DER 
BEFRAGUNG MITGEMACHT? 
 

WELCHER BRANCHE GEHÖRT ICHR UNTERNEHMEN AN? 

15 % aus dem Baugewerbe. 

22 % aus dem verarbeitenden Gewerbe. 

11 % sind Erbringer sonstiger Dienstleistungen. 

10 % sind aus der öffentlichen Verwaltung. 

9 % arbeiten im Bereich Information und Kommunikation. 

8 % im Handel. 

8 % im Verkehrswesen. 

7 % im Grundstücks- und Wohnungswesen. 

5 % in der Erbringung sonstiger wirtschaftlicher Leistungen. 

3 % in der Energieversorgung. 

3 % in der Erbringung von Finanz- und Versicherungsdienstleistungen. 
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3 % im Gastgewerbe. 

2 % im Gesundheits- und Sozialwesen. 

1 % im Bildungssektor. 

 

WIE VIELE BESCHÄFTIGTE HAT ICHR UNTERNEHMEN AM STANDORT OFFENBACH? 

52 % haben zwischen einem und neun Beschäftigten 

32 % haben zwischen 10 und 50 Beschäftigten 

16 % haben zwischen 51 und 250 Beschäftigten 

 

 

BESUCHEN SIE UNS! 
Wir erklären Ihnen die Ergebnisse gerne im Gespräch.  

Besuchen Sie uns in unserem Büro.  

Das Büro befindet sich im Erdgeschoss des „City-Tower Offenbach“.  

Das ist ein Hochhaus in der Innenstadt.  

Das Büro ist in der Berliner Straße 76, 63065.  

Man kann das Büro vom Fußgängerweg betreten.  

Sie können uns auch anrufen: 0151 107 697 09. 


